

Ataun, 9 de Septiembre de 1957.

Señor D. Pedro de Palol

Valladolid.

Mi distinguido amigo:

Le envío a V. un breve informe de las excavaciones efectuadas en el yacimiento de Lezetxiki durante el mes de Julio. Más tarde se le enviará una memoria más detallada.

En Alava hemos trabajado desde mediados de Agosto. Hemos excavado en dos dólmenes (Layaza y San Sebastián S.). En este último aún quedaba bastante que excavar: es de grandes dimensiones. Hemos descubierto en él un corredor. Las losas de la cámara miden tres metros y medio de altura y el túmulo tiene un eje E.-W. que mide treinta metros. A este dolmen habrá que dedicarle otra campaña, que puede ser en otoño próximo. No hemos podido trabajar aún en Kobairada. He visitado esta cueva y efectuado una cata: espero que su yacimiento dará bastante material cerámico, lo que podría ser interesante ante la penuria de otros yacimientos en punto a cerámica. Esperamos volver allí por otoño.

Hoy me trasladaré a Vidania para explorar de allí el supuesto castro de Aldaba de que le hablé a V. en otra carta. No me hago demasiadas ilusiones en esto de

los castros de esta región, pues en tales sitios los resultados obtenidos hasta
ahora son harto escasos, por no decir nulos. Pero los señores de la Diputación de
Guipúzcoa quieren que allí se haga algo, como ya le dije a V. en otra ocasión. Ya
le informaré a V. acerca de lo que hagamos. Entre tanto disponga V. de su atto.

a. q. e. s. m.

Plud Barandiarán